
Rappresentanza Sindacale Unitaria 

Resoconto contrattazione 14 Giugno 2023 
 
Care Colleghe, cari Colleghi, 
 
Il giorno 14 Giugno alle ore 9,30, si è tenuta una seduta di contrattazione presieduta dal prorettore per 
le politiche del personale Prof. Aldo Petrucci, con il seguente ordine del giorno: 
 
- Comunicazioni 
- La seduta inizia con un aggiornamento della Dott.ssa Perini, circa l’accordo con la Pisamo che prevede 
la possibilità di stipulare un abbonamento mensile con tariffa agevolata (20/25 euro mese circa) per 
poter usufruire dei parcheggi (o stalli blu) nelle zone B. L’abbonamento sarà attivato prossimamente 
non appena verranno risolte le problematiche relative alla parte amministrativa dell’accordo. 
 
- La Parte Pubblica informa che a breve verranno sostituiti gli attuali badge per la timbratura delle 
presenze. Per i nuovi cartellini marcatempo verrà utilizzata la tecnologia contactless simile a quella 
utilizzata dalle carte di credito. Ci è stato assicurato che i nuovi badge non sono in grado di fornire 
indicazioni riguardanti la geolocalizzazione e quindi operano nel rispetto della privacy. 
 
- E’ stato affrontato il tema del lavoro agile, abbiamo concordato di prorogare l’accordo vigente fino 
alla sottoscrizione del nuovo contratto collettivo nazionale di lavoro, pertanto restano attivi i contratti 
individuali già sottoscritti dalle lavoratrici e dai lavoratori. Per quanto riguarda i lavoratori fragili, su 
richiesta esclusiva del dipendente e previa valutazione del medico competente, potranno essere 
concordati parziali rientri a lavoro a seconda della patologia. 
 
- Il Dott. Farenti ha aggiornato, dal punto di vista datoriale, il tavolo di contrattazione sulla situazione 
nazionale della vertenza degli ex-lettori e comunica che è stato firmato il decreto ministeriale previsto 
dal Decreto legge 48/2023 che dovrebbe avviare agli ex lettori il percorso per il riconoscimento della 
ricostruzione di carriera pregressa. Abbiamo fatto presente la nostra diversa interpretazione delle 
sentenze e dei decreti citati dal Dott. Farenti sottolineando l’importante sentenza della Corte di 
Giustizia Europea a favore degli ex lettori arrivata dopo decenni di ricorsi. 
 
-Sono intervenuti il Prof. Foddis e il Dott. Perretta per presentare un progetto ad adesione volontaria 
chiamato UNIversABILITA’, tale progetto prevede la creazione di un ambulatorio/percorso dedicato 
alle lavoratrici e lavoratori e/o studenti con disabilità, con lo scopo di facilitare, informare e aiutare i 
dipendenti e gli studenti a beneficiare delle tutele e dei diritti previsti dalle norme. 
 
- Criteri di attribuzione dei buoni pasto al personale tecnico amministrativo – stato dell’arte- 
Prosegue la trattativa per la modifica dei criteri di maturazione del diritto al buono pasto con lo scopo 
di aumentare il numero dei buoni pasto maturabili nel mese. 
 
- CCI referenze anno 2023 – questioni applicative 
La discussione è stata incentrata sulla corretta interpretazione dell’accordo vigente. Al termine di una 
articolata discussione, abbiamo chiarito e condiviso alcune criticità e messo a verbale le proposte 
elaborate. Al termine dei chiarimenti abbiamo dato mandato al Direttore Generale di assegnare le 2 
posizioni organizzative non ripartite dal piano delle referenze. 
 
- Varie ed eventuali 
La seduta di contrattazione è terminata alle ore 12.20 


